

GEMEINDESCHWESTER^{plus}

im Landkreis Bad Dürkheim



GEMEINDESCHWESTER^{plus}

Personen und Einsatzgebiete:



Vera Götz :

Bad Dürkheim, Haßloch
Verbandsgemeinden Freinsheim,
Deidesheim und Wachenheim,

Birgit Langknecht:

Grünstadt,
Verbandsgemeinde Leiningerland

Elke Weller:

Verbandsgemeinde Lambrecht

Projektverantwortung: Simone Stauder

aktuelle Entwicklung auf Landesebene:

- Koalitionsvertrag 2021-2026: stufenweiser Ausbau und flächendeckende Ausweitung des Projektes in Rheinland- Pfalz auf insgesamt 54 Fachkräfte im Projekt Gemeindegewestern^{plus}
- Aktuell insgesamt 40 Gemeindegewestern^{plus} mit 27,5 durch das Land finanzierte Vollzeitstellen
- Evaluation des Projektes in Zusammenarbeit mit der BZGA voraussichtlich im 1.Quartal 2022.
- regelmäßiger Austausch der Projektverantwortlichen auf Landesebene und in regionalen Netzwerken
- Austausch aller Gemeindegewestern^{plus} in landesweiten Netzwerktreffen

aktuelle Entwicklung im Landkreis DÜW:

- Umzug des Büros von Frau Langknecht zum 01.01.2022
neue Adresse: Vorstadt 3 in Grünstadt
- Umzug des Büros von Frau Götz zum 01.01.2022
neue Adresse: Thymianweg 2 in Bad Dürkheim



Tätigkeiten und Projekte:

- 545 Hausbesuche/ Beratungsgespräche im Zeitraum Januar bis September 2021,
- offene Sprechstunden in den Gemeinden des Landkreises (in Zusammenarbeit mit den Pflegestützpunkten),
- regelmäßige Veröffentlichungen zum Thema Bewegung in der Rheinpfalz,
- Veröffentlichungen in verschiedenen Printmedien (DÜW- Journal, Ärztezeitung, Talpost, Seniorenzeitschriften Eule und Spätlese),
- Teilnahme an Schulungen (z.B. Bewegungsbegleiter im öffentlichen Raum; Kommunikation; Ernährung)
- Erstellung und Ausgabe einer Informations- und Vorsorgemappe.

Tätigkeiten und Projekte:

- Adventspäckchen- Aktion,
- Dorfplauderei,
- Café vor de Deer,
- Plausch am Gartenzaun,
- Bewegungsangebote in verschiedenen Gemeinden („willst Du mit mir gehen?“/
Dackenheim; „Mein Spaziergang in Iggelbach“,
- Teilnahme Landesaktionstag „Land in Bewegung“,
- Tabletschulungen zusammen mit den Digitalbotschaftern,
- Ernährungs- und Bewegungsprojekt in Zusammenarbeit mit dem Vertrauenscoach,
- Informationsstände zusammen mit den Pflegestützpunkten.



zukünftige Projekte:

- weitere Informationsstände,
- Ausbau der Bewegungsangebote, z.B. in Kallstadt, Weidenthal, Elmstein und Grünstadt,
- Stärkung und Ausbau ehrenamtlicher Aktivitäten.





Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!